

Pressemitteilung

Informationen zum Glasfaserausbau in Ottweiler

Stefanie Seylich
Kordinatorin Marketing und
Kommunikation
s.seylich@deutsche-glasfaser.de

16.12.2024, Ottweiler. Hiermit informiert Deutsche Glasfaser über den aktuellen Ausbaustand in der Gemeinde Ottweiler:

Alle Arbeiten an den asphaltierten Oberflächen wurden von dem Baupartner Innova Home wiederhergestellt, vereinzelte Restarbeiten an Pflasteroberflächen werden noch durchgeführt, um die Verkehrssicherung in der Stadt Ottweiler zu gewährleisten. Zuletzt wird auch der Lagerplatz im Ortsteil Fürth geräumt, welches aufgrund des Jahreswechsels sowie der bevorstehenden Feiertage bis Ende Januar 2025 dauern wird.

Weitere Tiefbauarbeiten oder Hausbegehungen werden nicht durchgeführt. Derzeit prüft Deutsche Glasfaser, wie der Glasfaserausbau vor Ort mit einem der 80 alternativen Baupartner des Unternehmens fertiggestellt werden kann. Deutsche Glasfaser wird dazu so bald wie möglich alle Bürgerinnen und Bürger umfassend informieren.

Deutsche Glasfaser hält weiterhin an dem Ausbauvorhaben in der Stadt Ottweiler fest. Eine Neuaufstellung führt jedoch zu einer Verzögerung, da der neue Baupartner sich zuerst in das Projekt einarbeiten muss, Genehmigungen neu beantragt und die Kapazitäten eingeplant werden müssen.

Alle Fragen beantwortet in der Zwischenzeit die kostenlose Deutsche Glasfaser Bau-Hotline unter 02861 - 890 60 940 (Mo.-Fr.: 07:00 – 18:00 Uhr). Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind telefonisch unter 02861 890 600 (Mo.-Sa.: 7:00 - 22:00 Uhr) oder online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.